

## Deutscher Alpenverein / Sektion Meiningen – Veranstaltungen März 2014

### **Bergvagabunden laden ein**

Die Meininger Bergvagabunden unter Leitung von Jürgen Sando laden am Donnerstag, dem 13. März, wieder zu einem geselligen Abend ein. Treffpunkt ist ab 18.30 Uhr der Gewölbekeller im Hotel „An der Kapelle“. Willkommen ist jeder, der Interesse am Wandern und den Bergen hat sowie Freude an Gesprächen und Liedern – ob er nun singen kann oder nicht. Das Beisammensein wird musikalisch umrahmt von Lothar Brotzmann (Zither), Bruno Heinl (Mundharmonika) und Markus Steffen (Gitarre).

### **MTB-Start in den Frühling**

Eine Einstiegstour zur Eröffnung der Mountainbike-Saison 2014 bietet der Meininger Alpenverein am Sonntag, 16. März, in der Thüringischen Rhön an. Treffpunkt ist 10 Uhr am Sportgeschäft „Fahrrad-Fuchs“, August-Bebel-Straße 23 in Kaltenecknheim. Die Tour dauert etwa bis 15 Uhr. Geradelt wird bei jedem Wetter, die Streckenführung ist aber wetterabhängig. Eine Anmeldung ist deshalb erforderlich. Kontakt: Heiko Fuchs, T (036966) 843 74 oder 0151 / 581 481 33.

### **Müllbeutelwanderung des DAV**

Die Sektion Meiningen des Deutschen Alpenvereins (DAV) führt gemeinsam mit der Vereinsjugend (JDAV) am Samstag, dem 22. März, ihre traditionelle Müllbeutelwanderung durch. Mit dieser Aktion beteiligt sich der Alpenverein alljährlich am Großreinemachen in der Kulturstadt. Die Wanderung führt wie üblich durch den Meininger Stadtwald über die Kuhtrift auf die westliche Hochebene. Von dort geht es weiter über Frankfurter Straße und Habichtsburg zum Zielpunkt Schaubachhütte. Treff ist 9 Uhr am Parkplatz „Norma“ in der Henneberger Straße. Die Leitung hat Jugendreferent Markus Steffen, T (036945) 516 46.

*Stand: 17.02.2014*

*Andreas Seifert, Pressereferent des DAV / Sektion Meiningen*